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扫码下载新民客户端

盒马鲜生的问题是!不鲜"

秦 丹

!"#$

! ! ! !阿里巴巴旗下盒马鲜生!一个"鲜#字很

是吸引顾客$但"标签门%还没过一个月它又

出事了! 这一次直接卖过期两个月的食品$

目前监管部门已介入调查!并立案$

有消费者在盒马鲜生上海金桥店购买

了两听 !"#毫升装的"丽尔泰%椰浆!到家后

发现竟已过期两个多月$ 据盒马鲜生的说

法!这是因为追回了一批盗损商品!但门店

第一次遇到商品被归还的情况! 经验不足!

在处理过程中未参考标准流程!导致商品误

上架销售$ 若事实果真如此!那盒马鲜生的

管理问题还真不是一般的大$ 试想!假若被

归还的产品中!有人做了手脚甚至用针头注

入了毒品呢&

这家企业可不是第一次出这种问题$上

一次是标签门事件!扯掉旧包装!换上新日

期!被热心市民举报$ 这次是上架销售过期

商品!涉嫌违法!假若证明情节严重!吊销许

可证都有可能$

民以食为天!顾客看好盒马鲜生!就在

于相信新零售的技术管理$ 要知道!联华超

市在 !#$%年就曾因频繁出现两个日期被法

院判以十倍赔偿!相关裁判文书在近三年有

上千篇$ 顾客的信任!是建立在'新零售%的

"新%上!盒马鲜生的"鲜%上$ 假若是一丘之

貉!又夫复何求&

盒马鲜生的售后也太缺乏诚意! 此事曝

光两天后!在相关微博的评论区内!阿里客服

才姗姗来迟! 称过期椰浆是因为门店管理经

验不足!才会误放在货架上$ 难道!一家以售

卖食品为主业的企业!售后也是外包的吗&

一家打着新概念招牌的企业!居然沿袭

标签作假的陋习!不出月余又一次售卖过期

产品$ 盒马鲜生在绷着神经扩张的同时!落

后的管理恐怕会"作绊%$要防止"新模式%在

江湖"冲锋陷阵%!管理"老问题%紧随其后

"掘地挖坟%$

盒马鲜生的问题是"不鲜%$只有建立正

确的财富观!在价值观层面反省!以真心待

顾客!把他们当成一个个有血有肉的人而不

仅仅是数据!以服务换未来!盒马鲜生才能

走得更好更远$

最近! 押金难退投诉量暴增 $&倍!'('

小黄车正在遭遇生死困境$一大批的新概念

企业!不止盒马鲜生(不止 '('小黄车!在风

口上飞起来的企业渐渐失去张力!原因就在

于扩张导致的管理跟不上) 还能飞多远& 一

个群体的集体价值观反思!迫在眉睫*

新民图表 戴佳嘉
! !资料来源"国务院办公厅关于 !"#$年部分节假日安排的通知#

! ! ! ! !本报讯 市委常委会昨天下午举行会
议，学习贯彻习近平总书记在十九届中央政
治局第十次集体学习时的重要讲话精神，学
习贯彻习近平总书记近期关于人民政协工作
的重要讲话精神。会议还研究了贯彻落实部
分省区市纪委书记监委主任座谈会精神，提
升黄浦江、苏州河沿岸地区规划建设工作等
事项。市委书记李强主持会议并讲话。

会议指出，习近平总书记在十九届中央
政治局第十次集体学习时的重要讲话，对新
时代干部队伍建设提出了明确要求，我们要
认真学习领会，切实贯彻到上海干部队伍建

设之中。要严把选人用人政治关，真正把政治
上过硬的干部选出来、用起来。要立足事业发
展需要选人用人，拓宽选人用人视野，更加注
重选拔在重大斗争中经过磨砺的干部。要全
面激发干部队伍积极性，激励干部担当作为，
关心关爱长期坚守一线、扎根基层、勤勉敬业
的干部。要规范各类检查考核，严防“文山会
海”，让大家把更多精力和时间用在抓工作、
抓落实上。

会议指出，要准确把握新时代人民政协
工作的新方位新使命，对全市政协工作进行
再审视、再谋划、再提升，大胆探索实践，狠抓

贯彻落实，努力走在前列。要围绕中心、服务
大局，主动作为，聚焦中央交给上海的三项新
的重大任务和市委、市政府重点工作，积极建
言献策，广泛凝聚共识。要进一步加强政协自
身建设，加强思想政治引领，推动各党派团体
和各族各界人士共同落实好党对人民政协的
领导和对政协工作的要求。

会议指出，全面从严治党永远在路上，要
正确认识当前党风廉政建设和反腐败斗争形
势，以改革创新精神推动上海全面从严治党
走在前列。要坚持严字当头、全面从严、一严
到底，进一步深化“四责协同”机制，强化管党

治党的政治责任和使命担当。
会议审议通过了《关于提升黄浦江、苏州

河沿岸地区规划建设工作的指导意见》，指出
黄浦江、苏州河对上海有着特殊重要性，要集
中力量、共同努力，把“一江一河”规划好、建
设好、管理好。要深入细化研究“一江一河”各
重要节点控制性详细规划，传承和保护好城
市风貌特色，做深做实城市色彩、公共空间、
休闲旅游、生态环境保护等专项规划，着力抓
好规划实施，实现“一江一河”沿岸地区全面
提升。
会议还研究了其他事项。

李强主持市委常委会会议学习贯彻总书记重要讲话精神

把政治过硬的干部选出来用起来

! ! ! !本报讯 助力冬奥，欢乐冰雪，健康中
国。第五届全国大众冰雪季昨天晚上在上海
东方体育中心正式启动。中共中央政治局委
员、上海市委书记李强与群众代表共同启动
第五届全国大众冰雪季。国家体育总局局
长苟仲文，上海市委副书记、市长应勇分别
致辞。
苟仲文在致辞时说，在习近平总书记“带

动三亿人参与冰雪运动”的号召下，每年的全
国大众冰雪季广泛开展群众性冰雪活动，在
神州大地不断掀起“冰雪热”“冬奥热”。本届

全国大众冰雪季启动仪式第一次走出北方、
跨过长江，是冰雪运动“南展西扩东进”战略
的具体实施。让我们携起手来，更多参与支持
冰雪运动，助力建设健康中国。
应勇在致辞时说，上海在加快建设全球

著名体育城市过程中，大力推广冰雪运动，积
极培养后备人才，越来越多的群众接触冰雪
运动、喜爱冰雪运动。我们将以本届全国大众
冰雪季为契机，继续大力传播冰雪文化、弘扬
奥运精神，带动更多群众走上冰雪，在冰雪运
动中共享欢乐、增强体魄、收获健康。

国家体育总局副局长高志丹、李建明，上
海市领导诸葛宇杰、陈群出席启动仪式。国际
雪车联合会、世界冰壶联合会、国际冰球联合
会、国际滑冰联盟、国际雪橇联合会、国际滑
雪联合会、国际冬季两项联盟负责人应邀出
席。
启动仪式由国家体育总局、北京 !"!!年

冬奥会组委会和上海市人民政府共同主办。
精彩纷呈的冰雪项目展演尽显冰雪运动的魅
力，专业运动员和上海市民代表同场展示了
冰壶、冰球、速滑、跳台滑雪等冰雪运动。

大众冰雪季首次跨过长江在沪启动
李强与群众代表共同启动 苟仲文应勇分别致辞
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! ! ! !本报讯 市委书记李强昨天会见
了美国驻华大使布兰斯塔德一行。
李强说，习近平主席同特朗普总

统日前成功举行会晤，就中美经贸问
题进行了积极而富有成果的讨论，达
成了重要共识。中美作为世界最大的
两个经济体，合作是双方最好的选择。
上海将按照中央的决策部署，进一步
加强与美国各地的友好往来，在更多
领域开展积极务实、互惠互利的交流
合作。上个月，首届中国国际进口博览
会在上海成功举办，包括美国企业在
内的众多企业参展，发现了新的商机。
进博会今后将每年举办，欢迎更多企
业在进博会上展示优质产品和服务，
共享发展机遇，实现合作共赢。
市委常委、市委秘书长诸葛宇杰

参加会见。

! ! ! !本报讯（记者 袁玮）昨天，
徐汇区发布人工智能新高地建设
“# 计划”———《关于建设人工智
能发展新高地打造徐汇高质量发
展新引擎的实施办法》，包括 !$

条措施，鼓励 %&产业落地。
“# 计划”可以用 ' 个“#”来

概括核心要义：一是 #() * #(!

+(,,(-，即“面向高端、引领未
来”两大愿景目标；二是 #(-.,

* #(-/，即西岸人工智能大厦、
北杨人工智能小镇两大战略载
体；三是 #.01 * #%2./#（技术
创新、人才汇聚），即技术创新、人
才汇聚两大产业核心。
“#计划”包括 !$条措施，重

点在四方面发力：一是制度供给，
通过制度供给使徐汇成为最适宜
人工智能发展的制度供给试验
田，徐汇区将设立人工智能产业
基金，每年在区域内设立的人工
智能及相关领域的投资基金不少
于 3个。二是空间规划，统筹谋划
全区载体资源，推进徐汇滨江人
工智能融合发展的“一号工程”，
规划建设不少于 4""万平方米的
载体空间用于人工智能产业发
展。三是人才集聚，实施人工智能
高层次人才支持计划，引进人工
智能领域顶尖科学家、科技领军
人才和高水平创新团队，设立人
工智能人才库。四是应用示范，聚
焦“%&5教育”“%&6健康”“%&6政
务”等，每年开放不少于 !"个应

用场景项目，为鼓励应用技术创新，给予落地项
目建设单位不超过项目总投资 3"7，且每年最
高不超过 !"""万元的补贴，鼓励更多人工智能
最新成果、最新技术在徐汇率先“试水”。
据悉，今年 8月举办的 !"4$世界人工智能

大会的溢出效应不断显现，徐汇人工智能发展
的核心竞争力明显提升9 一批标杆企业在这里
集聚，全市 :";家重点人工智能企业中有 4<:

在徐汇。
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黄金周有两个 五一节不连休


